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O 
governo federal es-
tuda medida para 
facilitar a compro-
vação da renda de 

trabalhadores autônomos vi-
sando permitir que eles aces-
sem o programa Minha Casa, 
Minha Vida (MCMV). A infor-
mação foi revelada nesta quar-
ta-feira (19) pelo ministro das 
Cidades, Jader Filho.    

Para integrar o programa 
habitacional, o trabalhador pre-
cisa comprovar a renda que 
recebe mensalmente. Porém, 
para quem é autônomo essa 
tarefa costuma ser mais com-
plicada.

Catadores de materiais reci-
cláveis, motoristas de aplica-
tivos e vendedores ambulan-
tes estão entre as categorias 
que podem ter dificuldade 
para comprovar rendimentos. 
No Brasil, estima-se que 38,8 
milhões de pessoas estavam na 
informalidade em 2022, o que 
representava 39,6% da popu-
lação economicamente ativa.

“A equipe da Secretaria 
Nacional de Habitação, através 
do secretário Ailton Madureira, 
tem feito esse estudo junto à 

Caixa Econômica Federal para 
que nós possamos apresentar 
uma proposta à Casa Civil, ao 
presidente Lula, para atender 
esse público. São essas pessoas 
que têm renda, mas não con-
seguem fazer a comprovação 
dessa renda. É o motorista de 
Uber, é o catador de material 
reciclável, [são] os autônomos 
todos que acabam não tendo 
carteira assinada e não conse-
guem fazer essa comprovação”, 
explicou Jader Filho em entre-
vista à Agência Brasil.  
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Acrescentou que o tema já 

está maduro no Ministério  das 
Cidades, mas citou que ainda é 
preciso avançar primeiro com 
outras portarias pendentes que 
são necessárias para executar o 
Minha Casa, Minha Vida. Jader 
lembrou que o ministério foi 
extinto no governo anterior, o 
que estaria dificultando o tra-
balho. “Pegamos o ministério 
do zero”, justificou.   

O déficit habitacional no 
Brasil era de 5,876 milhões de 
moradias em 2019, segundo 
estudo da Fundação João 
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Para integrar o programa, trabalhador precisa comprovar renda
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O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva disse que agres-
sões como a ocorrida contra o 
ministro do Supremo Tribunal 
Federal, Alexandre de Moraes, e 
seus familiares, no aeroporto de 
Roma, Itália, precisam ter res-
postas duras e punição severa, 
de forma a inibir as manifesta-
ções de ódio estimuladas pelo 
neofascismo que renasceu e foi 
colocado em prática no Brasil.  

A declaração foi feita ontem 
durante coletiva de imprensa 
pouco antes de o presidente 
embarcar para o Brasil. Lula 
participou, em Bruxelas, da 
3ª Cúpula da Comunidade de 
Estados Latino-americanos e 
Caribenhos (Celac) e da União 
Europeia (UE).

A agressão contra Moraes e 
sua família teria sido feita pelo 
empresário Roberto Mantovani 
Filho e sua esposa, Andrea 

Mantovani. O caso foi divul-
gado no último fim de semana 
pela imprensa. Segundo as 
reportagens, o grupo teria cha-
mado o ministro de “bandido e 
comunista”.

Ao questionar os insultos, 
o filho do ministro foi agredido 
por um dos acusados. Moraes 
estava na Itália para participar 
de uma palestra na Universi-
dade de Siena.

Lula associou a agressão ao 
“ódio surgido durante o pro-
cesso eleitoral”. Segundo ele, 
há uma “vontade majoritária 
entre as pessoas”, de que esse 
ódio seja extirpado. “Essa gente 
que renasceu no neofascismo 
colocado em prática no Brasil 
tem de ser extirpada. Vamos 
ser muito duro com essa gente, 
para eles aprenderem a voltar 
a ser civilizados”, disse o pre-
sidente.

O PL 564/2023 exige 
adaptações e melhorias nas 
redes, além de responsabiliza-
-las pelo custeio do resgate e 
do tratamento dos animais_

O ambiente natural dos 
animais selvagens está cada 
vez mais reduzido devido ao 
acelerado processo de urba-
nização e as várias modifi-
cações provocadas pela ação 
humana, principalmente no 
que diz respeito às capitais

Na cidade do Rio de 
Janeiro, por exemplo, a mis-
tura de floresta e ambiente 

urbano cria uma convivên-
cia nem sempre harmônica 
entre os animais silvestres e o 
emaranhado de fios elétricos, 
provocando, com frequência, 
acidentes com animais silves-
tres. Um dos mais comuns 
são os choques elétricos, oca-
sionados por linhas de trans-
missão em postes, linhões e 
por fiações expostas. Ocasio-
nando a morte de aproxima-
damente 30  animais por ano.

“Estamos vendo com bas-
tante recorrência animais 
silvestres sendo vítimas de 

queimaduras e outros tipos 
de mutilação decorrentes da 
fiação das concessionárias 
de energia elétrica e esta-
mos cobrando de forma con-
tínua as melhorias necessá-
rias para proteger esses ani-
mais”, explicou o deputado 
federal, Marcelo Queiroz (PP-
RJ), autor do projeto. 
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O Instituto Vida Livre 

atende gratuitamente uma 
média de 200 animais sil-
vestres em situação de risco 
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Pinheiro - FJP. Este é o dado 
mais atualizado sobre o déficit 
de moradias no país. Segundo 
o Ministério das Cidades, um 
novo estudo sobre o tema foi 
solicitado à FJP.   

O novo Minha Casa, Minha 
Vida entrou em vigor no iní-
cio de julho deste ano com a 

sanção da lei do programa pelo 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva. 
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O Minha Casa, Minha Vida 

depende da renda das famí-
lias. A Faixa 1 do programa 
contempla famílias com renda 

mensal de até R$ 2.640. Já a 
Faixa 2 abrange famílias com 
renda entre R$ 2.640 e R$ 4,4 
mil; e a Faixa 3, envolve famí-
lias com renda mensal entre 
R$ 4,4 mil e R$ 8 mil. 

1������
Em relação ao valor do imó-

Ódio estimulado no processo eleitoral é a causa, diz Lula

vel, o financiamento máximo é 
de R$ 170 mil para empreen-
dimentos voltados à Faixa 1; 
de R$ 264 mil para a Faixa 2; 
e de R$ 350 mil para a Faixa 3.  

No caso do MCMV rural, 
o valor máximo para novas 
moradias passou de R$ 55 mil 
para R$ 75 mil. Já o financia-
mento para melhoria de uma 
moradia subiu de R$ 23 mil 
para R$ 40 mil. 

As taxas de juros variam 
de acordo com a região e com 
a renda, indo de 4% ao ano 
a 5,5% no caso da Faixa 1; 
de 4,75% a 7% para a Faixa 
2; e de 7,66% a 8,16% para 
a Faixa 3.  

As famílias também podem 
conseguir descontos na aquisi-
ção dos imóveis. Eles são ofere-
cidos para trabalhadores com 
recursos do Fundo de Garantia 
do Tempo de Serviço (FGTS) 
de R$ 55 mil, restrito aos bene-
ficiários da Faixa 1.  

As prestações mensais 
pagas pelos beneficiários da 
Faixa 1 serão proporcionais à 
renda, com um valor mínimo 
de R$ 80 ao longo de um perí-
odo de cinco anos. 

no Rio de Janeiro. É o único 
centro de reabilitação cadas-
trado pelo INEA-RJ na cidade.

De acordo com Roched 
Seba, presidente do Vida 
Livre, o local atende: bom-
beiros, IBAMA, INEA, pre-
feituras e a população civil 
que trazem animais vítimas 
de atropelamentos, acidentes, 
caça, tráfico e eletrocussões.

“Desde maio de 2021 o 
instituto atua recebendo inú-
meros casos de animais víti-
mas de eletrocussão em parti-
cular da rede elétrica da Light 
no Rio de Janeiro. A maio-
ria dos animais não resiste 
aos ferimentos e mutilações, 
no total 22 morreram e suas 
carcaças estão congeladas 
aqui no Instituto’, explicou 
Roched.

“Apresentei o projeto de lei 
564/2023 que propõe a cria-
ção de uma política de pre-
venção de acidentes elétricos, 
obrigando que essas conces-
sionárias façam adaptações 
e melhorias nas redes, além 
de responsabiliza-las pelo 
custeio do resgate e do tra-
tamento dos animais, con-
cluiu, Marcelo Queiroz.

Reprodução
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avetas enferrujadas, 
buracos no teto e 
banheiros sujos. 
Esses são apenas 

alguns dos muitos problemas 
que o Hospital Municipal Car-
los Tortelly, em Niterói, tem en-
frentado não é de hoje. 

De acordo com relatos 
de familiares de pessoas que 
estão internadas no hospital, 
além das condições precárias 
na estrutura do hospital, o 
atendimento em alguns seto-
res importantes na preserva-
ção da vida também tem dei-
xado a desejar. Na Sala Verme-
lha, por exemplo, há superlo-
tação. O local, que tem capaci-
dade para 15 pessoas, funciona 
com quase 30, que precisam 
fazer um revezamento meio que 
obrigatório com pacientes que 
chegam na unidade em situação 
mais grave na unidade.  

Em fevereiro deste ano,  a 
regional de Niterói do Sindi-
cato dos Trabalhadores em 
Saúde, Trabalho, Previdência 
e Assistência Social no Estado 
do Rio de Janeiro (Sindprev/
RJ) já havia encaminhado um 
ofício à Secretaria Municipal 
de Saúde denunciando as con-
dições que já se encontrava a 
Sala Vermelha do hospital Car-
los Tortelly.  No documento, o 
sindicato lembrou que a sala 
vermelha  “foi aberta com cinco 
leitos e uma equipe multidis-
ciplinar para atendimento de 
casos de urgência e emergência, 
mas que atualmente a unidade 
recebe até 20 pacientes para 
atendimento na mesma estru-
tura destinada a cinco pacien-
tes, tornando inviável a realiza-
ção de procedimentos médicos”. 
Ainda segundo o documento, 
devido à superlotação, alguns 
procedimentos são realizados 
no chão, o que é inaceitável.

E quem paga a conta do des-
caso é a população. O JORNAL 
povo ouviu relatos de acompa-
nhantes de pacientes do hos-
pital, e alguns deles enfatiza-
ram as negligências que acon-

tecem na unidade. Um desses 
pacientes estava internado há 
pouco mais de duas semanas 
com quadro de diabetes e pre-
cisou ser levado ao coma indu-
zido sem nem mesmo o setor 
de assistência social saber exa-
tamente do que estava aconte-
cendo e sem o conhecimento 
dos familiares. Esse paciente 
já estava  com um quadro de 
sepse,  que é um conjunto de 
manifestações graves em todo o 
organismo produzidas por uma 
infecção,  hoje é mais conhecida 
como infecção generalizada.

Zélia da Conceição, de 70 
anos, passou por algo parecido 
no hospital Carlos Tortelly. Ela 
esteve internada lá há pouco 
mais de 1 mês com problemas 
cardíacos, e também contraiu 

uma bactéria enquanto esteve 
no hospital.  A TV Globo mos-
trou o caso no Bom Dia Rio 
da última terça-feira (11), e a 
justificativa da Prefeitura de 
Niterói é que a rede municipal 
de saúde não possui o antibi-
ótico que é eficaz contra esse 
tipo de bactéria.

Em nota, a Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Niterói disse 
que o Hospital Carlos Tortelly 
atende a população de outras 
cidades da região metropoli-
tana,  o que consequentemente 
aumento o número de interna-
ções, e por isso há superlota-
ção. Sobre a infraestrutura, a 
Pasta disse que a unidade está 
dentro do orçamento do Plano 
Niterói 450 anos,  que  prevê a 
revitalização de toda a infraes-

trutura do local.

CONFIRA A  
NOTA NA ÍNTEGRA:

“A Secretaria Municipal de 
Saúde de Niterói informa que 
o Hospital Municipal Carlos 
Tortelly (HMCT) é uma uni-
dade de emergência clínica, com 
portas abertas, para moradores 
de Niterói e outros municípios 
da região. Houve um aumento 
do número de internações na 
unidade, o que pode gerar lota-
ção. O HMCT faz parte das uni-
dades que irão receber investi-
mento de obra e reforma den-
tro do Plano Niterói 450 anos, 
com adequação de toda a infra-
estrutura do local. No momento 
a obra do telhado está em fase 
de finalização”.
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O funk sempre O funk sempre 
será nosso!será nosso!

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

No último dia 12 julho foi comemorado Dia Nacional 
do Funk. Talvez muitas pessoas não sabem que fui 

DJ durante logos anos da minha vida. Durante muito 
tempo as pessoas sempre me perguntaram a diferença 
do funk antigo, para o atual e outros ritmos antigos e 
atuais. Na verdade não há diferença e sim evolução, 
pois depois de algumas décadas, não vou precisa ter 
muito obstáculos para fazer essa avaliação. 

Quando comecei em 1985, era tudo muito diferente, 
era época do vinil, do tape dack, e outros modelos de 
equipamentos. 

Tive o prazer de conhecer Fat Boy, Mc Paulão, e isso 
me fez fazer o Movimento Funk Clube, então lembrei 
que nos anos 90, MC Dyedy começou com Rap do Pirão, 
depois Ademir Lemos com olha a Rapaziada. 

E assim foi...mais à frente veio..Skel e Nilson dizendo 
que quem ama não mata, quem ama não maltrata, Mc Galo 
alertou que a Rocinha diz que as brigas tem que acabar.

Da favela da Rocinha, Mc Neném começou falando 
que amar com tristeza é um absurdo... e lá vem a resposta 
imediata, Mc Cacau dizendo anjo, eu juro que te amo.. 
que e com você todos os meus planos... pra não ficar por 
baixo, Mc Mascote, lembrou da gata e cheia de manha.  

Tempo foi correndo, até que Mc Bob Rum, lembrou 
da história do Silva e fez logo um rap, que virou sucesso, 
é claro ainda fez uma referência ao amor, porque está 
escrito sim, que eu nasci pra vc e vc pra mim… até que 
MC Marcinho começou a implorar Princesa, por favor 
volte pra mim, Mc Cacau respondia, porque te amo, te 
quero, você sempre aqui....Em meio a tantas emoções, 
chegou Claudinho e Bochecha dizendo que só love.

Você leitor entendeu que mesmo naquela época 
falando de amor, Vinicus & Andinho dizia que enquanto 
vc me despreza, eu sigo te amando... fazendo também 
uma deixa que nos alertava, que seria o fim do mundo 
e que JESUS está voltando, até mesmo o movimento 
funk clube dizer que para não ouvir isso deveria está 
maluco ou alucinado. 

Nos dias de hoje Ludmilla diz que não tem namo-
rado DI DI DI pode dar em cima dela...MC MM que 
só quer Brau..pra vim na fuleragenzinha só de sacana-
gem. MC Kekel até tentou melhorar com amor perfeito, 
mas como ele bem diz, na vida vc pode ter milhares e 
Mc Lomba completa com seu #ENVOLVIMENTO, 
porque esse ritmo e envolvente e não pare de dan-
çar sento, sento..sento, sento.. e quico de vagar...esse 
ritmo e chiclete, então vou lhe ensinar, vai descendo, 
vai subindo e quicando de vagar...até Wesley Safadão 
falou do falso amor.. 

Por fim o que mudou de lá pra cá, e que foi na festa 
da escola que tudo começou, saíram da festa da escola, 
só pra querer Brau Brau Brau e ficaram malandras e 
malandros assanhadinhas(os) porque o ritmo pra as 
novinhas e senta aqui, senta aqui. 

 É assim, as letras e melodias vão se renovando dia 
a dia na batida do funk, seja no Rio, em São Paulo, seja 
no Brasil ou mundo a fora, o funk será sempre nosso !

POR WILLIAM OLIVEIRA, CONHECIDO COMO WILLIAM 

DA ROCINHA, FOI DJ POR QUASE 20 ANOS, RADIALISTA, 

LOCUTOR, PRODUTOR DE EVENTOS É PROMOTER NO 

MUNDO DO FUNK E ARTÍSTICO.

A CCR Barcas e o VLT 
Carioca iniciaram uma grande 
campanha para arrecadar aga-
salhos. Dez diferentes pontos 
nas estações poderão receber 
os itens até 31 de julho. Todo 
o material será destinado à 
Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (Apae Rio). 

Agasalhos, meias, blusas, 
calças, cobertores e demais 
artigos em bom estado estão 
na lista de possíveis doações 
para acolher pessoas, especial-
mente em dias de temperatu-
ras mais baixas.

Nas Barcas, os pontos de 
recebimento são as estações 

Praça XV, Arariboia, Charitas, 
Cocotá e Paquetá. Já no VLT, 
as caixas coletoras estão na 
Praça XV, Central, Rodoviá-
ria, além das parada Gamboa.

“A campanha vem ao 
encontro dos nossos objeti-
vos, promovendo a solidarie-
dade e levando amor ao pró-
ximo. Doando uma peça de 
roupa, podemos melhorar o 
dia de alguém”, afirma Ariane 
Teles, analista de responsabili-
dade social do Instituto CCR.

Até o momento, a “Campa-
nha da Gentileza – Doe Rou-
pas” já arrecadiu quase 200 
quilos de material.

Barcas e VLT promovem campanha de arrecadação de agasalhos

Dez pontos de coleta ficarão 
disponíveis até o dia 31 de julho

Hospital Municipal 
Carlos Tortelly 

respira por aparelhos

Unidade que é 
considerada referência 
em tratamento de 
doenças crônicas 
em Niterói está com 
estrutura precária, sala 
vermelha superlotada 
e outras negligências
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�Registra Magé, núcleo 
administrativo ligado 
à Secretaria de Assis-
tência Social e Direi-

tos Humanos, tem se destaca-
do por seu trabalho incansável 
para combater o sub-registro 
na cidade e oferecer uma am-
pla gama de serviços para os 
cidadãos mageenses. Ao lon-
go do ano de 2023, foram re-
alizados 1.084 atendimentos 
relacionados à questão do sub-
-registro, mostrando o com-
promisso do órgão em garan-
tir a documentação adequada 
para todos.

“O sub-registro é um pro-
blema que afeta diretamente 
a vida das pessoas, privando-
-as de seus direitos básicos. 
O Registra Magé busca atuar 
de forma assertiva com a 
população, que precisa do 
registro civil, além de ofe-
recer o suporte necessário 
para aqueles que ainda não 
possuem os documentos ade-
quados”, explica a assistente 
social e secretária da pasta, 
Flávia Gomes.

O prefeito Renato Cozzo-
lino ressalta a importância 
do trabalho realizado pelo 
Registra Magé. “Esse núcleo 
da Assistência Social tem 
desempenhado um papel 
fundamental em garantir o 
acesso à documentação civil 
básica e combater o sub-
-registro em nossa cidade. 
Através dessas ações, esta-
mos proporcionando aos 
cidadãos mageenses a opor-
tunidade de exercer plena-
mente seus direitos e terem 
uma vida digna”, esclarece.

Além de combater o sub-
-registro, o Registra Magé 

Divulgação
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disponibiliza uma série de 
serviços essenciais. Entre 
as opções oferecidas estão 
a expedição da 2ª via das cer-
tidões de nascimento, casa-
mento e óbito, bem como 
a solicitação da 2ª via da 
identidade. Esses serviços 
são essenciais para garantir 
o acesso aos direitos bási-
cos e facilitar o exercício da 
cidadania.

O órgão também oferece 
orientações importantes para 
a população, auxiliando no 
acesso à Declaração de Nas-
cimento Vivo (DNV) e na 
retificação administrativa e 
judicial de documentos.

Além disso, trabalha no 
reconhecimento de paterni-
dade e maternidade, reconhe-
cimento socioafetivo, emis-
são do certificado de reser-
vista e atendimento no Posto 
de Atendimento Virtual (PAV) 
da Receita Federal para servi-
ços relacionados ao CPF.

Uma das parcerias que for-
talecem o trabalho do Registra 
Magé é com o Detran, permi-
tindo a emissão da 1ª e 2ª via 
do RG. Além disso, o órgão 
também oferece suporte na 
obtenção da Carteira de Tra-
balho Digital, uma ferramenta 
importante para a inserção no 
mercado de trabalho e a regu-
larização de vínculos empre-
gatícios.
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Outro destaque do Regis-
tra Magé é o serviço de 
requalificação civil, que per-
mite a troca de prenome e 
gênero na certidão de nasci-
mento. Essa iniciativa, reali-
zada em parceria com a Jus-
tiça Itinerante, é um passo 
importante para a promoção 
da igualdade e inclusão de 
pessoas transgênero, garan-
tindo o pleno exercício dos 
seus direitos. Não foi dife-

rente com José Vitor Silva 
de Oliveira. Ele parabeni-
zou o trabalho realizado e 
explicou como o programa 
mudou sua vida.

“Depois de me reconhe-
cer como homem trans, ini-
ciei uma jornada repleta de 
desafios e burocracia para 
obter o reconhecimento da 
sociedade e ser legalmente 
reconhecido como homem. 
Foi então que surgiu o Regis-
tro Magé, uma ferramenta 
que transformou todo esse 
processo de forma suave, res-
ponsável e com todo o cari-
nho da equipe envolvida. No 
dia em que assinei minha 
requalificação civil, senti 
que era o momento mais 
importante da minha vida. 
Nesse dia, como José Vitor, 
finalmente obtive o respeito 
pelos meus direitos e pude 
viver livremente como real-
mente sou”, desabafou emo-
cionado.

O Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE) apresen-
tou na última quarta-feira (12/07) a 
servidores da Prefeitura de Duque 
de Caxias os resultados do recen-
seamento da população no muni-

cípio na terceira e última Reunião 
de Planejamento e Acompanha-
mento (Repac) do Censo Demográ-
fico 2022. O objetivo da reunião foi 
apresentar uma avaliação de toda a 
operação do Censo na cidade, agra-

decer a parceria do instituto com a 
prefeitura para a realização do tra-
balho e divulgar alguns dados pre-
liminares resultantes do processo. 
A apresentação ocorreu no audi-
tório da Prefeitura e contou com 
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a presença do Prefeito Wilson 
Reis, do Secretário Municipal de 
Fazenda, Carlos de Mello e do 
Secretário Municipal de Assis-
tência Social e Direitos Huma-
nos, Janyr Menezes.

De acordo com o Censo, a 
atual população de Duque de 
Caxias é de 808.152 pessoas e o 
serviço foi feito por 816 recen-
seadores. Entre os dados apre-
sentados pelo IBGE estava a 
quantidade domicílios recen-
seados na cidade (355.037) e 
a média de habitantes encon-
trados por moradia (2,71). O 
número de domicílios cresceu 
muito desde o último recense-
amento (em 2010 a cidade pos-
suía 295.258 moradias).

Também foram apontadas as 
dificuldades enfrentadas para 
a coleta de dados, as mesmas 
encontradas por boa parte do 
país: fake-news envolvendo os 
recenseadores e o próprio Censo. 
Um grande ponto positivo apre-
sentado pela equipe do IBGE foi 
o fato dos recenseadores terem 
conseguido ser recebidos por 
mais de 99% da população – um 
resultado incomum para uma 
cidade do porte de Duque de 
Caxias.

Com o final da avaliação dos 
dados coletados pelo IBGE, 
Duque de Caxias terá infor-
mações socioeconômicas atua-
lizadas da sua população e um 
melhor recorte dos seus distri-
tos e bairros, além das locali-
dades rurais e urbanas. Isso 
vai possibilitar uma definição 
mais efetiva das políticas públi-
cas municipais e da realização 
de investimentos por parte da 
prefeitura.

O Prefeito questionou o grau 
de precisão dos dados pelo fato 
dele mesmo não ter sido visitado 
em sua residência em Xerém.
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Representantes da Águas do 
Rio participaram da 13ª Con-
ferência de Assistência Social 
de Japeri. O evento foi promo-
vido pelo Conselho Municipal 
de Assistência Social (CMAS) 
em parceria com a Secreta-
ria Municipal de Assistência 
Social e Trabalho (Semast) 
aconteceu na última semana, 
no Auditório da Escola Muni-
cipal Bernardino de Melo, em 
Engenheiro Pedreira.

O encontro é realizado 
anualmente e teve neste 2023 
o seguinte tema: “A Recons-
trução do Sistema Único de 
Assistência Social (Suas): o 
que temos e o que queremos”. 
Um dos assuntos abordados 
foi a tarifa social da água. 
Anderson Lopes, da equipe 
de Responsabilidade Social da 
Águas do Rio com atuação na 
Baixada Fluminense, foi con-
vidado a compor a mesa para 
falar e tirar dúvidas.

“Esta foi uma ótima oportu-
nidade de apresentar informa-
ções sobre o benefício da tarifa 
social para servidores da prefei-
tura, bem como para represen-
tantes da sociedade civil. Houve 
um espaço de intercâmbio de 
informações e troca de saberes, 
além de proporcionar a divul-

gação do benefício e dos servi-
ços oferecidos pela empresa”, 
enfatizou Anderson.

Além da discussão sobre a 
reconstrução do Suas, o Con-
selho Municipal de Assistên-
cia Social vai estudar as pro-
postas apresentadas, ao longo 
do encontro, que devem con-
tribuir para a construção de 
políticas públicas nos próxi-
mos dois anos.
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O objetivo da reunião 
foi apresentar uma 
avaliação de toda 
a operação do 
Censo na cidade

Foram realizados 1.084 atendimentos

Esta foi uma ótima 
oportunidade de 
apresentar informações 
sobre o benefício da tarifa 
social para servidores 
da prefeitura, bem como 
para representantes da 
sociedade civil. Houve um 
espaço de intercâmbio 
de informações e troca 
de saberes, além de 
proporcionar a divulgação 
do benefício e dos serviços 
oferecidos pela empresa”
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�Prefeitura de Ita-
guaí inaugurou, nes-
ta quarta-feira (28), a 
Academia da Saúde, 

na Gleba B, em Chaperó. O 
equipamento conta com am-
pla área coberta de 430m², es-
paço pavimentado e diversos 
aparelhos para exercícios fí-
sicos ao ar livre.

Essa nova aquisição, inte-
gra o escopo do Programa 
Academia da Saúde (PAS) 
do Governo Federal, sendo 
uma estratégia de promoção 
a saúde pública e produção 
do cuidado pessoal, que inte-
gra a rede de Atenção Primá-
ria à Saúde.

Dentre os equipamentos 
instalados no local, o projeto 
contempla aparelhos de barra 
horizontal, de apoio, espaldar 
simples, barras paralelas, bar-
ras marinheiro e barra assi-
métrica.

“Esse espaço foi criado 
com todo carinho para que a 
população de Chaperó apro-
veite. Lá, os munícipes farão 
sua atividade física, cuidando 

da saúde, não só do corpo, 
mas também da mente”, des-
taca o secretário de Saúde, 
Carlos Eduardo Zóia.

Segundo a Secretaria de 
Obras e Urbanismo, responsá-
vel pela fiscalização da coloca-
ção da infraestrutura, a ideia 
do projeto é dar suporte a Uni-
dade de Estratégia de Saúde 
da Família, ao lado, atuando 
na recuperação de pacientes 
com exercícios e fisioterapia.

Nesta quarta-feira (12), 
aconteceu a conclusão do 
curso ‘Saúde com Agente’, 
criado pelo Governo Federal 
e a Universidade Federal do 
Rio Grande do Sul. Ao todo, 
50 Agentes Comunitários de 
Saúde (ACS) cumpriram todas 
as etapas do curso e agora rece-
bem a Titulação de Técnicos em 
Agentes Comunitários.

A iniciativa visa melho-
rar os indicadores de saúde, 
a qualidade e a resolutivi-
dade dos serviços da Aten-
ção Primária aos pacientes. 
Também reforça a valoriza-
ção dos Agentes, que desem-
penham papel relevante como 

educadores para a cidadania 
na Saúde, por meio de maior 
atuação na prevenção e no 
cuidado das pessoas.

O Programa Saúde com 
Agente visa criar estratégias 
de formação e práticas peda-
gógicas inovadoras que promo-
vam a integração ensino-ser-
viço multiprofissional e inter-
disciplinar e que compatibili-
zem a formação profissional 
dos agentes de saúde durante 
o serviço, promover a saúde e 
prevenir doenças entre grupos 
sociais em situação de vulne-
rabilidade, conectando equi-
pes da Estratégia de Saúde da 
Família (ESF) à comunidade.
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Esse espaço foi criado 
com todo carinho para 
que a população de 
Chaperó aproveite. Lá, 
os munícipes farão 
sua atividade física, 
cuidando da saúde, 
não só do corpo, mas 
também da mente”
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Na última semana, o projeto de 
balé da Prefeitura de Piraí, governo 
Dr. Ricardo Passos, por meio da Secre-
taria Municipal de Cultura, Eventos e 
Economia Criativa de Piraí realizou o 
encerramento do semestre com emo-
cionantes apresentações das talento-
sas bailarinas da Escola de Balé de 
Piraí, nos polos Arrozal e Piraí. Com 
demonstrações de conhecimento e 
técnicas apreendidas ao longo dos 

últimos meses, as bailarinas encan-
taram o público presente, proporcio-
nando noites inesquecíveis.

Os polos, que têm desempenhado 
um papel fundamental na formação e 
no desenvolvimento das habilidades 
das bailarinas. O projeto visa promo-
ver a inclusão social e o acesso à cul-
tura, mostrando-se um sucesso desde 
sua implementação e conquistando 
cada vez mais adeptos e revelando 

talentos locais.
Ao longo dos últimos meses, as 

aulas proporcionaram às bailarinas 
uma sólida base técnica, aprimorando 
sua postura, flexibilidade, coordena-
ção e musicalidade. O projeto valo-
riza tanto a parte técnica quanto a 
expressiva, buscando formar bailari-
nas completas, capazes de transmi-
tir sensações e contar histórias por 
meio da dança.
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O projeto visa promover a inclusão social e o acesso à cultura
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Edital de Convocação para Assembleia Geral do CENTRO SOCIAL 
BENEFICENTE AMIGOS DA PAZ, inscrito no CNPJ sob o nº 
07.122.145/0001-04, a seguir também designado pela sigla CSBAP, 
convoco todos os respectivos Associados para Assembleia Geral, a 
ocorrer no dia 26/07/2023 às 19 horas no seguinte local: Rua Mayrink 
Veiga, 11/901 - Centro - Rio de Janeiro, RJ, CEP: 20.090-050

Com a seguinte pauta:
1ª Pauta – Eleição de mudança da Diretoria;
2ª Pauta – Alteração da Denominação e Sigla;
3ª Pauta – Alteração Estatutária;
4ª Pauta – Alteração de endereço;
5ª Pauta – Criação do Conselho de Administração (Municipal e
Estadual)..

Conforme previsto no Estatuto, se em primeira chamada não for 
contabilizado o número mínimo de participantes, será realizada nova 
chamada, após 30 (trinta) minutos do horário marcado para início. Os 
associados que não puderem comparecer na data e no horário marcado 
poderão nomear procuradores, através de instrumento com fi rma 
reconhecida em Cartório, para representá-los, dando-lhes poder para 
votar em seu nome. 

Rio de Janeiro, 25 maio de 2023.

DOURIVAL PEREIRA DE ALMEIDA - Presidente
RG n.º 6.225.615 IFP e CPF n.º 325.056.807-44
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A recomendação cita, 
ainda, que o Supremo 
Tribunal Federal (STF) se 
pronunciou sobre o tema, 
afirmando que “a liberdade 
de expressão não alcança 
a intolerância racial e o 
estímulo à violência”.

RONDA  
DO POVO

DIVULGAÇÃO

Delegacia investiga caso de mulher  
trans que desapareceu há dois meses
A 

Polícia Civil investiga 
o desaparecimento de 
uma mulher trans mo-
radora de Maricá, na 

Região Metropolitana do Rio, há 
cerca de dois meses. Rebecca Ân-
gelo, de 21 anos, não vivia com a 
família e os parentes não conse-
guiam contato com ela desde junho, 
mas só descobriram sobre seu su-
miço no último domingo (16), em 
uma publicação feita em suas redes 
sociais. Um boletim de ocorrência 
foi registrado, nesta segunda-feira 
(17), na 82ª DP (Maricá).

A irmã, que preferiu não se iden-
tificar, soube da publicação no perfil 
de Rebecca e fez contato com quem 
estava usando suas redes sociais, 
mas a pessoa não se identificou, 
dizendo ser apenas uma amiga da 
desaparecida. “Perguntei quem era 
que estava usando a redes sociais 
para fazer esse comunicado e a pes-
soa respondeu: ‘uma amiga’, mas 
não se identificou. Ela disse que 
tinha acesso ao Instagram, porque 
tinha ficado no celular dela”, disse a 
familiar.

Segundo o relato, a jovem saiu de 

casa 
para 
ir a 
uma 

festa na cidade do Rio, no dia 30 de 
maio, e chegou a publicar fotos do 
evento mas, desde então, não foi 
mais vista. Ainda de acordo com a 
irmã, elas costumavam se falar por 
meio de mensagens, mas, no último 
dia 20, ao comunicar à Rebecca 
sobre a cirurgia da mãe, não teve res-

postas. Desde então, a família per-
deu o contato com a desaparecida 
e não teve mais notícias sobre ela. 

A irmã afirmou ainda que a 
jovem vinha enfrentando proble-
mas por conta dívidas que não 
teria pago. Rebecca chegou a rece-
ber cobranças de uma mulher, que 

também fez uma publicação, em 
março deste ano, relatando que ela a 
estava devendo há nove meses. Em 
um dos comentários, há um cartaz 
em alusão ao do Disque Denúncia, 
que pede informações sobre crimi-
nosos, com a foto de Rebecca e a 
chamando de caloteira. Em outro, 

uma pessoa sugere levá-la para uma 
boca de fumo, que a situação seria 
resolvida rápido. 

“Eu só queria que estivesse bem, 
que entrasse em contato com a 
gente. Se estiver vendo as repor-
tagens que estão sendo publica-
das, entre em contato comigo ou 
com a minha outra irmã, para infor-
mar se está bem, se não está. Eu e 
minha família estamos pensando 
pelo lado positivo e negativo. Não 
estou dizendo que o anúncio tem 
a ver com o sumiço, porque já tem 
algum tempo, mas a maldade do ser 
humano é muito grande”, decla-
rou a irmã.

Ainda não se sabe se o desapa-
recimento de Rebecca tem relação 
com as suas supostas dívidas. Pro-
curada, a Polícia Civil informou que 
a 82ª DP (Maricá) abriu um pro-
cedimento, realiza diligências para 
localizar a vítima e a investigação 
está em andamento para esclareci-
mento do caso. “Familiares e ami-
gos estão sendo ouvidos e os agen-
tes estão em busca de imagens de 
câmeras de monitoramento”, com-
pletou a nota.

Rebecca Ângelo, de 21 anos, não é vista desde 30 de maio, 
quando saiu de Maricá para ir a uma festa no Rio

HOMEM É PRESO COM 2 KG DE MACONHA 
DENTRO DO CARRO NA ZONA SUL

Policiais do 2° BPM (Botafogo) e da UPP Tabajaras prenderam 
um homem com cerca de 2 kg de maconha dentro do carro em 
Botafogo, na Zona Sul. Segundo a Polícia Militar (PM), destino da 
droga seria a Ladeira dos Tabajaras, em Copacabana.
A prisão foi realizada na Rua Pinheiro Guimarães e, de acordo com 
a PM, o suspeito pegou a maconha na Comunidade do Mandela, 
em Manguinhos, Zona Norte do Rio. 
O homem, que não teve a identidade revelada, foi levado para a 
12ª DP (Copacabana).

HOMEM MORRE 
APÓS CONFRONTO 
COM A PM NO 
JACAREZINHO
Um homem morreu após 
confronto com policiais do 
Batalhão de Polícia de Choque 
(BPChq) na Comunidade do 
Jacarezinho, Zona Norte do 
Rio. Segundo a Polícia Militar 
(PM), os agentes estavam 
realizando uma patrulha na 
região, quando foram atacados 
por criminosos.
O confronto aconteceu dentro 
da comunidade, em um local 
conhecido como Jamaica. 

Na ação, Na ação, 
os agentes os agentes 
encontraram encontraram 
uma pistola uma pistola 
e um rádio e um rádio 
comunicadorcomunicador

PM PRENDE TRIO COM 184 PINOS DE 
COCAÍNA NA BARRA DA TIJUCA

Policiais do 31° BPM 
(Recreio) prenderam, 
ontem, três suspeitos 
com 184 pinos de 
cocaína na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do 
Rio. De acordo com 
a Polícia Militar (PM), 
a ação aconteceu na 
Avenida Ministro Ivan 
Lins. Os suspeitos foram 
presos pelo crime de 
tráfico de drogas e, com 
eles, além dos pinos 
de cocaína, os agentes 
apreenderam dois 
celulares, mais de R$ 
150 em espécie e uma 
máquina de cartão.
Os detidos, que não tiveram 
a identidade revelada, foram 
encaminhados para a 16ª DP  
(Barra da Tijuca), onde ficarão à 
disposição da Justiça.

Na ação, os policiais 
apreenderam dois celulares, 

mais de R$ 150 em espécie e 
uma máquina de cartão

Segundo a PM, suspeito pegou a droga na Comunidade do Mandela; 
destino era a Ladeira dos Tabajaras

Após a troca de tiros, um 
suspeito foi encontrado 
ferido e socorrido ao 
Hospital Municipal Salgado 

Filho, mas não resistiu aos 
ferimentos.
Na ação, os policiais 
apreenderam uma pistola 

e um rádio comunicador. A 
ocorrência foi encaminhada 
para a Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC). 

O Ministério Público 
Federal (MPF) e a Defenso-
ria Pública da União (DPU) 
enviaram um ofício à Polí-
cia Militar do Rio, propondo 
a criação de diretrizes para 
o uso de redes sociais e 
aplicativos de mensagens 
por agentes de segurança. 
A recomendação, que foi 
enviada à corporação na 
segunda-feira (17), sur-
giu em resposta a entrevis-
tas realizadas em podcasts 
e canais do YouTube, nas 
quais policiais e ex-policiais 
admitiram a prática de con-
dutas criminosas.

Conforme o MPF, o con-
teúdo veiculado nos progra-
mas promove uma cultura de 
violência e ódio, incitando 
crimes, violando a presun-
ção de inocência e o devido 
processo legal. A nota res-
salta que todos os cidadãos 
têm o direito à liberdade de 
expressão, mas adverte que 
isso não deve se confundir 
com discurso de ódio. 

A recomendação cita, 
ainda, que o Supremo Tri-
bunal Federal (STF) se pro-
nunciou sobre o tema, afir-
mando que “a liberdade de 
expressão não alcança a into-
lerância racial e o estímulo à 
violência”.

Além disso, o MPF está 

investigando, por meio de um 
inquérito civil, a responsabi-
lização dos agentes de segu-
rança pelos discursos de ódio 
proferidos em programas na 
Internet. O documento men-
ciona que os relatos inclu-
íam descrições de agressões 
e homicídios injustificados, 
evidenciando uso excessivo 
da força por parte da atua-
ção policial.

A PMERJ recebeu um 
prazo de 30 dias, a partir do 
recebimento do documento, 
para informar as providên-
cias adotadas com o objetivo 
de criar regulamentos sobre 
o uso das plataformas por 
militares. Em nota, a corpo-
ração informou que “todos 
os casos que envolvam poli-
ciais militares nesse contexto 
já estão sendo acompanha-
dos e analisados individu-
almente pela Corregedoria 
Geral da SEPM”.

MPF e DPU 
recomendam normas 
para uso de redes 
sociais por policiais 
militares no Rio
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Moradores denunciam que 
traficantes de comunidade da Ilha 
cobram taxas de segurança que 

variam de R$ 20 a R$ 500
N

a tentativa de 
aumentar o po-
derio bélico, 
traficantes da 

comunidade Boog Woogie, 
na Ilha do Governador, Zona 
Norte do Rio, têm usado de 
táticas antes oriundas da mi-
lícia, segundo denúncias de 
moradores e comerciantes. 
Eles afirmam que estão sen-
do obrigados a pagarem ta-
xas de gás, “gatonet” e até 
de segurança.

Quem não concorda em 
quitar as mensalidades estão 
sofrendo represálias: como 
agressões físicas e até de 
serem expulsos de suas casas.

O responsável por impor 
essas cobranças, segundo as 
denúncias, seria o traficante 
Fábio Corrêa de Andrade, 
conhecido como Neguinho.

Além da exploração de 
taxas ilegais de gás, segurança, 
sinal de TV a cabo clandes-
tina, Neguinho também teria 
aumentado o valor dos “cabri-
tinhos” - transporte alterna-
tivo que roda dentro da favela 

- e o preço de uma marca de 
cigarro falsificado que ele per-
mite que seja comercializado 
na localidade.

A comunidade Boog Woo-
gie, que tem cerca de 4 mil 
residências, atualmente, tem 
cerca de 15 mil moradores e 
e fica as margens da Baía de 
Guanabara.

Atualmente, o tráfico esta-
ria cobrando entre R$ 50 e R$ 
60 para a instalação do ‘gato-
net’ e cerca de R$ 40 men-
sais para a manutenção do 
sinal. Além disso, os bandidos 
cobrariam entre R$ 20 e R$ 
500 de taxa de segurança de 
comerciantes locais. O preço 
varia de acordo com o esta-
belecimento.

Fábio Corrêa seria um 
dos últimos remanescentes 
da quadrilha do traficante Fer-
nando Gomes de Freitas, o 
Fernandinho Guarabu, chefe 
do tráfico do Morro do Dendê, 
e que acabou sendo morto em 
2019 durante uma operação 
da Polícia Militar na Ilha do 
Governador.

Quem não concorda em quitar as mensalidades estão sofrendo Quem não concorda em quitar as mensalidades estão sofrendo 
represálias: como agressões físicas e até de serem expulsos de represálias: como agressões físicas e até de serem expulsos de 

suas casas. O responsável por impor essas cobranças seria o suas casas. O responsável por impor essas cobranças seria o 
traficante Fábio Corrêa de Andrade, conhecido como Neguinhotraficante Fábio Corrêa de Andrade, conhecido como Neguinho

A Polícia Civil pren-
deu, nesta terça-feira 
(18), em ação conjunta 
com a Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF), um 
suspeito de integrar 
uma quadrilha espe-
cializada em seques-
tros relâmpagos e em 
clonagem de veículos. 
Bruno de Lima Esteves, 
de 39 anos, foi detido 
durante um cerco mon-
tado na Ponte Rio-Nite-
rói. Segundo a polícia, 
três carros eram moni-
torados, mas os outros 
suspeitos conseguiram 
fugir.

De acordo com as 
investigações, a orga-
nização criminosa pra-
ticava sequestros e 
roubos de veículos nas 
margens da BR-101 e 
em estacionamentos de 
supermercados em São 
Gonçalo.

“As vítimas eram 
levadas ao interior da 
comunidade Vila do 
João, na Maré, e lá, 
mediante a grave ame-
aça, os sequestrado-
res obrigavam as víti-
mas a fazer transferên-
cias bancárias e até pas-
sar a senha de cartões 
em favor de membros 
da quadrilha”, expli-
cou o delegado Geraldo 
Assed, titular da 73ª DP 
(Neves).

Além disso, segundo 
a polícia, os carros das 
vítimas eram roubados, 
clonados e exportados 
para estados do Nor-
deste ou para o Para-
guai, onde eram troca-
dos por drogas. A corpo-
ração estima que, ape-
nas este ano, a qua-
drilha lucrou cerca de  
R$ 400 mil.

As investigações 
apontam que, pelo 
menos, cinco pessoas 
foram vítimas do grupo 
nos últimos meses.

Mais de 200 smartphones 
importados avaliados em R$ 
300 mil foram apreendidos 
pela Receita Federal durante 
uma fiscalização no terminal 
de cargas do Aeroporto Inter-
nacional do Galeão, no Rio de 
Janeiro, na Zona Norte.

Para tentar driblar a fiscali-
zação, os 266 aparelhos foram 
colocados em caixas de pelícu-
las para celular. De acordo com 
a Receita Federal, na docu-
mentação da mercadoria cons-

tava apenas a informação que 
a carga continha películas no 
valor total de US$ 833.

A carga de celulares foi 
apreendida nesta terça-feira, 
mesmo dia em que a Receita 
Federal apreendeu uma Fer-
rari, modelo Spider, ano 2022, 
avaliada em R$ 1,6 milhão, 
no Porto do Rio. Segundo a 
Receita Federal, o importador 
do carro é uma pessoa física 
sem lastro financeiro que já 
foi identificada.

DISQUE DENÚNCIA PEDE INFORMAÇÕES SOBRE PM ‘SEM ALMA’ 
APONTADO COMO LÍDER DE NOVO ‘ESCRITÓRIO DO CRIME’

Segundo a polícia, a 
organização criminosa 

também costumava roubar, 
clonar e exportar os carros 

das vítimas

Suspeito 
de integrar 
quadrilha 

especializada 
em sequestros 
relâmpagos é 
preso na Ponte 
Rio-Niterói

Aparelhos estavam escondidos em caixas de películas para celular

Receita Federal impede 
tentativa de fraude e 

apreende carga de celular 
avaliada em R$ 300 mil,  

no Galeão

Pelo menos cinco mortes podem ser de 
autoria do novo grupo, entre eles de um 

policial civil e um penal

O Disque Denúncia divulgou, 
ontem, um cartaz pedindo 
informações que possam 
auxiliar na localização do 
policial militar Rafael do 
Nascimento Dutra, conhecido 
como ‘Sem Alma’. Lotado no 
15º BPM (Duque de Caxias), na 
Baixada Fluminense, o militar 
é apontado como líder de um 
grupo de assassinos de aluguel 
e está foragido da Justiça.
De acordo com a Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC), 
o policial ganhou o apelido de 
“Sem Alma” devido à crueldade 
com que age. Na última terça-feira 
(18), a especializada realizou uma 
busca na residência do PM, mas 
ele não foi encontrado. Atualmente, 
ele está de licença por supostos 
problemas de saúde, mas caso não 
seja localizado, será considerado 
desertor pela Polícia Militar. A 
investigação que revelou o 
envolvimento de Rafael Dutra 
como chefe da quadrilha de 
matadores começou após o 
assassinato de um miliciano 
em novembro do ano passado. 
Segundo as investigações, 
Marco Antônio Figueiredo 
Martins, também conhecido 

como ‘Marquinho Catiri’, teve sua 
morte planejada por um ano e 
foi assassinado ao sair de uma 
academia da qual era proprietário.
Além disso, a polícia está 
investigando se o grupo de ‘Sem 
Alma’ é responsável por outros 
quatro assassinatos. A perícia 
realizada nos fuzis utilizados no 
assassinato de Marquinho Catiri 
revelou que as mesmas foram 
usadas no assassinato do inspetor 
da Polícia Civil, João Joel de 
Araújo, em maio do ano passado, 
em Guaratiba, e na execução de 
Tiago Barbosa, um mês depois, na 
Via Light, em Nova Iguaçu.
Já em abril, Fernando Marcos 

Ferreira Ribeiro, de 41 anos, 
foi morto a tiros na Tijuca. O 
último caso ocorreu no mês 
passado, quando o ex-chefe de 
segurança de um dos presídios 
do Complexo Penitenciário de 
Bangu, o inspetor penal Bruno 
Kilier da Conceição Fernandes, 
de 35 anos, foi assassinado no 
Recreio dos Bandeirantes.
Até o momento, a polícia 
conseguiu prender dois 
integrantes do grupo conhecido 
como “novo escritório do crime”: 
José Ricardo Gomes Simões, 

detido em março deste ano; e 
George Garcia de Souza Alcovias, 
capturado em dezembro do ano 
passado, quando tentava fugir 
para o Paraguai.
Denuncie a localização do 
criminoso de vulgo “Sem Alma”, 
de forma anônima, ao Disque 
DENÚNCIA:
>> Central de atendimento: (021) - 
2253 1177 ou 0300-253-1177
>> WhatsApp Anonimizado: 
(021) – 2253-1177 (técnica de 
processamento de dados que 
remove ou modifica informações 
que possam identificar uma pessoa)
>> Aplicativo: Disque Denúncia RJ
O anonimato é garantido.
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Há conexões e curas profundas em família. O seu objetivo é cuidar e proteger 
quem ama, e o céu favorece o desenvolvimento de metas para um imóvel. 
Você precisa dedicar-se no seu trabalho ou na organização da sua rotina, para 
alcançar os seus objetivos. Avalie como pode ser mais produtivo e o que precisa 
ser priorizado.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você se sente em paz quando foca seus estudos e coloca em movimento o 
seu conhecimento. As suas ideias lhe fornecem novas conexões. Mas é um dia 
para se concentrar em tarefas mais concretas, colocando em destaque as suas 
necessidades emocionais e afetivas. Um planejamento se faz necessário.

TOURO
21 abr a 20 mai

Você recebe ajuda espiritual para ancorar as suas metas pessoais e 
profissionais. Não se aflija tanto com os resultados materiais, porque 
soluções estão a caminho. Você deve tomar decisões importantes para 
a casa ou para a família. Uma postura comprometida o ajuda ancorar 
metas importantes que te exigirão em médio e longo prazo. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

É tempo de curar os seus medos e ressignificar a sua jornada, por meio de 
novos passos e novas conexões. Busque desenvolver o autoconhecimento. 
É preciso se comprometer com os seus investimentos e fazer um 
planejamento material. Você transita por um período importante de 
amadurecimento da sua vocação. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você passa por um processo de curas profundas no seu relacionamento. É 
tempo de ressignificar o passado para seguir de uma forma mais leve. Mas 
essa experiência exige de você maturidade para se posicionar de uma forma 
diferente. Coloque em prática as suas percepções e aprenda a dar limites.

VIRGEM
23 ago a 22 set

É um ciclo para desenvolver as suas metas de uma forma mais leve. Você busca 
sentido e significado em sua rotina e trabalho. Mas todo esse processo pede 
maturidade para tomar decisões difíceis, que de alguma forma afetam o seu 
emocional e estado psicológico. Por isso, é essencial avaliar os passos e procurar 
uma mentoria.

LIBRA
23 set a 22 out

Você percebe melhor as suas necessidades emocionais, o que lhe 
possibilita curar e ressignificar a relação com os filhos ou uma relação 
amorosa. Mas você vai sentir a necessidade de se posicionar com 
maturidade, e todo esse processo exige de você comprometimento. É 
importante reconhecer os seus limites. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Existe a oportunidade de curar as relações familiares, por meio de uma 
nova postura em relação aos bens compartilhados e acertos de contas. 
Contudo essa experiência vai exigir de você um posicionamento firme 
diante de fatos que estão sob o seu controle. Todos os envolvidos terão 
que se comprometer. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Os seus sonhos estão direcionados aos estudos, uma viagem ou para o 
desenvolvimento de uma nova filosofia de vida. É tempo de ressignificar a 
sua jornada. Você deve se comprometer com um conhecimento e aprimorar 
a sua comunicação. É preciso conhecer cada detalhe do que está por vir.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Você tem a oportunidade de curar expectativas emocionais e 
dependências com pessoas do seu convívio. Novas percepções 
o ajudam a perdoar e ressignificar. Essa experiência pode tocar a 
relação com pessoas que estão longe e que precisam expor o que 
pensam e se comprometer devido às necessidades atuais.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

É tempo de tomar consciência de que você passa por uma transição de ciclo 
no seu trabalho e na construção de uma nova vocação. Você deve desenvolver 
uma mudança de trabalho com planejamento material e consciência de que os 
resultados virão em médio e longo prazo. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Há grande conexão emocional e afetiva com os seus planos. Essa 
experiência pode envolver um namoro e o desenvolvimento de filhos. Mas 
o céu pede comprometimento no seu relacionamento. É preciso ter os 
pés no chão e encarar os fatos com realidade para construir um sonho 
que tem tudo para dar certo.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

ANDRESSA URACH PERDE A GUARDA DO 
FILHO MAIS NOVO PARA O EX-MARIDO
Andressa Urach tem passado por momentos de 
virada em sua vida. Recentemente, a influenciadora 
anunciou que voltou à prostituição. Já nesta terça-
feira (18), Thiago Lopes, ex-marido de Andressa, 
comemorou nas redes sociais a conquista da 
guarda unilateral do filho, Leon, de um ano.
Nos Stories, do Instagram, Thiago explicou que 
agora possui a guarda completa do filho. Antes, ele 
a dividia com Andressa. Com a decisão da Justiça, 
a influenciadora tem direito a visitas ao filho e pode 
ajudar nas decisões de Thiago Lopes sobre o filho.

NA CAMA, CALCINHA TRANSPARENTE 
DE GEISY ARRUDA BOTA FOGO NA WEB
Agora ela foi longe demais! Geisy Arruda quebrou a 
internet nesta terça-feira (18) ao compartilhar um 
registro super ousado em seu Twitter, onde não 
corre o risco de ser banida das redes sociais, como 
acontece no Instagram da musa a todo o momento.
Apostando na sensualidade e em uma polêmica 
lingerie vermelha de renda, a cor favorita da 
musa, Geisy decidiu enlouquecer a galera com 
alguns elementos diferentes para o novo ensaio 
fotográfico que está bombando no OnlyFans. Como 
sempre, a influenciadora fez um baita sucesso 
e deixou os fãs com gostinho de quero mais.

FO
TO
S: 
RE
PR
OD
UÇ
ÃO

DI
VU
LG
AÇ
ÃO

D
epois de uma pau-
sa de dois anos, 
o restaurante La 
Plancha Brasa, lo-

calizado no Mercado de Pro-
dutores do Uptown Barra, pro-
move o Festival de Frutos do 
Mar na Brasa e fogo de chão, 
em um único dia: este sábado, 
dia 22/7, das 12h às 23h. É o 
quarto festival promovido pela 
casa no Rio de Janeiro.

Sob o comando do chef 
Junior Gonzalez e equipe, o 
cardápio do Festival é dividido 
em dois momentos. Para a hora 
do almoço (12h às 18h) oferece 
Paella de frutos do mar fogo de 
chão (foto) por R$ 55,00, Sal-
mão defumado e feito na brasa 
(foto), por R$56,00, Sardinha 

defumada e feita na brasa por 
R$38,00, e Ostra ao natural 
ou na brasa, por R$8,00 (uni-
dade). Já a partir das 18h, o 
Festival oferece os pratos 
Baião de Dois matuto nordes-
tino fogo de chão (R$30,00) e, 
em parceria com o Bobô Bar, o 
famoso Hambúrguer do Bobô 
na brasa (com blend do chef, 
maionese artesanal de alho e 
muçarela, servido no pão de 
brioche) + Pepsi black, por 
R$ 30,00. Os pratos são indi-
viduais.

Programação musical - 
Tudo isso embalado por uma 
programação musical que 
conta com show da cantora 
Nina Black (ex-The Voice 
Brasil), das 13h30 às 17h30, 

seguido pela apresentação do 
grupo Filhos da Guanabara 
(samba), das 19h30 às 22h30. 
Nos intervalos, o comando fica 
com o DJ Gustavo G.

SOBRE O MERCADO 
DE PRODUTORES:

Inspirado nos grandes mer-
cados gastronômicos no exte-
rior, o Mercado de Produtores, 
inaugurado em 2017, ocupa 
todo o Bloco 12 do Uptown 
Barra. Um circuito plural e 
democrático com botecos, 
bares, restaurantes e produtos 
artesanais, em um espaço de 
6.500m² distribuídos em áreas 
internas e ao ar livre (Baixo 
Uptown e Alto Mercado), com 
operações diversificadas, ofe-

recendo vários sabores em um 
único lugar. No total, são mais 
de 50 opções, entre elas o res-
taurante La Plancha Brasa, 
inaugurado em dezembro de 
2019. Devido ao sucesso, a 
casa inaugurou sua expansão 
no início de 2022.

La Plancha promove único dia de 
festival de frutos do mar na brasa no 
Uptown Barra com shows ao vivo

SERVIÇO:

Festival de Frutos  
do Mar na Brasa
Data: 22 de julho 
(sábado)
Horário: das 12h às 23h
Local: restaurante 
La Plancha Brasa no 
Mercado de Produtores 
do Uptown Barra (Av. 
Ayrton Senna, 5.500 – 
bloco 12. Barra)
Tel: 99560-8500
 Estacionamento:  
R$ 16,00 (12 h).

 Evento 
acontece no 

próximo sábado



Nesta quinta-feira, quem retorna ao palco do 
Espaço Hall é a dupla Maiara e Maraisa, a par-
tir das 22hs, para um show histórico.

Quem disse que seria fácil para Maiara e 
Maraisa? Elas cantam desde os cinco anos de 
idade, já moraram em várias cidades diferentes 
para tentar a carreira na música e pensaram em 
desistir, mas voltaram atrás na decisão e hoje 
comemoram o reconhecimento tão esperado. 
O DVD “Maiara e Maraisa ao vivo em Goiâ-
nia”, lançado em 2015, alavancou o sucesso das 
irmãs em nível nacional.

Em outubro de 2016 deram um novo passo, 
gravaram o segundo DVD, “Ao Vivo em Campo 
Grande”. Dessa vez, cantaram para um público 
15 vezes maior que do primeiro DVD, mais de 
20 mil pessoas.

No palco, Maiara e Maraisa se trans-
formam e nem de longe se assemelham às 

franzinas de baixa estatura. Viraram gigan-
tes, dominam todo espaço e o público fica 
vidrado. São naturais como crianças quando 
brincam de cantar em casa. Talvez, seja esta 
uma das justificativas de tanto engajamento 
– a naturalidade.

As irmãs viraram fenômenos de público 
e nas redes sociais, nos shows conseguem 
fazer o repertório inteiro do DVD com coro 
dos fãs. Um dia desacreditaram que este 
momento chegaria, mas chegou e com muita 
força. Hoje, a dupla tem mais de 5 milhões 
de ouvintes mensais no Spotify, mais de 6 
milhões de inscritos no canal do Youtube 
e quase 4 BILHÕES de visualizações na 
mesma plataforma.

No repertório sucessos como: “Medo bobo”, 
“Esqueça-me se for capaz”, “Sorte que cê beija 
bem”, “Aí eu bebo”, entre outros.

Maiara e Maraisa no palco do Espaço Hall
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PEDRO ALVORADA LANÇA CLIPE DE “MINHA CASA” EM RODA DE SAMBA NA LAPAPEDRO ALVORADA LANÇA CLIPE DE “MINHA CASA” EM RODA DE SAMBA NA LAPA
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�este mês de julho, o Shopping 
Grande Rio vai promover sua tra-
dicional festa junina. Decorado 
com bandeirinhas coloridas e cená-

rios instagramáveis, o Arraiá Grande Rio acon-
tecerá nos dias 21, 22 e 23 e promete ser um 
dos maiores eventos da região, repleto de atra-
ções para toda a família. Com um palco mon-
tado especialmente para a festa, o público poderá 
aproveitar os shows ao vivo, quadrilhas e sabo-
rear uma variedade de comidas típicas.  

Diversas barraquinhas no Arraiá Grande 
Rio vão oferecer comidas e bebidas típicas para 
todos os gostos. O público terá a oportunidade 
de saborear as delícias juninas como cuscuz, 
canjica, milho cozido, pamonha, curau de milho, 
salsichão, bolos, cocadas, maçã do amor e muito 
mais. Haverá ainda brincadeiras tradicionais da 
época como corrida no saco, pescaria e correio 
do amor, além do espaço kids para a criançada. 

O evento terá uma programação musical 
recheada de atrações especiais. O DJ Sanmy 
fará a abertura do evento com os melhores hits 
ao longo de todo o fim de semana. Na sexta, às 
20h, será a vez de David Castro subir ao palco, 
trazendo toda a energia e animação do forró. No 
sábado, a partir das 17h, o grupo Chapadões do 
Forró assume o palco, colocando todo mundo 
para dançar ao som de suas músicas contagian-
tes. Às 19h, a quadrilha Corações Unidos Jr 

promete encantar o público com uma apresen-
tação magnífica, seguida pelo talentoso Marco 
Vivan, às 20h. 

No último dia do evento, domingo, às 17h, 
será a vez do Tio Salsicha trazer 
muita animação para a criançada. 
Às 19h, a quadrilha Geração de 
Ouro promete surpreender a pla-
teia com sua coreografia impecá-
vel. O encerramento ficará por 
conta de João Luz, às 20h, com 
um show especial. 

“O Shopping Grande Rio já 
tem a tradição de realizar um 
grande arraiá para a região com 
barracas de comidas e bebidas 
típicas, além de todo o clima de 
festa da roça com apresentação 
de quadrilhas e forró pé de serra. 
Somos o shopping do coração da 
região e por isso preparamos tudo 
para que seja uma festa de muita 
diversão e alegria para toda a família” comenta 
Monica Freitas, Gerente de Marketing do Sho-
pping Grande Rio.  

Shopping Grande Rio realizada o Shopping Grande Rio realizada o 
tradicional Arraiá Grande Rio tradicional Arraiá Grande Rio 

SERVIÇO
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Data: 22 de julho 
(sábado)

Horário: a partir 
das 15h

Local: Partisan da 
Lapa, R. Morais 

e Vale, 31 - Baixo 
Lapa

Entrada gratuita

Divulgação

O cantor e compositor, Pedro 
Alvorada, irá lançar o clipe de sua 
mais recente canção “Minha Casa” 
em sua primeira roda de samba na 
Lapa. Com uma abordagem artís-
tica autêntica e raízes profundas 
no samba, a composição promete 
encantar os amantes da música 
brasileira. O evento é gratuito e 
será realizado no Partisan da Lapa, 
a partir das 15h do dia 22 de julho.

“Minha Casa” é uma compo-
sição inspiradora que transmite 
a paixão e o sentimento únicos 

do samba, cativando o público 
com sua harmonia e letras mar-
cantes. Pedro Alvorada mais uma 
vez demonstra seu talento ao tra-
zer uma nova perspectiva para 
o gênero musical tão amado em 
nosso país.

 Para sua primeira roda de 
samba e o lançamento do clipe, 
Alvorada promete uma experiên-
cia memorável e repleta de ener-
gia e alegria: “Estou muito ani-
mado para compartilhar o clipe 
de ‘Minha Casa’ com o público, 

e poder fazer isso em uma roda 
de samba na Lapa é uma honra! 
Será uma celebração da música 
brasileira e uma oportunidade de 
reforçar nossas raízes no samba. 
Mal posso esperar para sentir a 
vibração única desse encontro 
com o público e proporcionar uma 
experiência inesquecível”, afirma 
o artista.

O evento contará com apre-
sentações ao vivo de Pedro Alvo-
rada, e durante os intervalos, a DJ 
Alana Amorim comandará a festa.
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SERVIÇO
�����������
Quando: 21, 22 e 23 de julho 
Horário: sexta:  a partir das 
16h | sábado e domingo: a 
partir das 13h 
Local: estacionamento 
Entrada gratuita 
O Shopping Grande Rio fi ca 
na Rua Maria Soares Sendas 
111, São João de Meriti 
Mais informações https://
shoppinggranderio.com.br/ 
ou @shopgrio 

SERVICO:
�����������
Dia: 20 de julho (quinta-feira)
Hora: 22h abertura da casa l 
22h30 Previsão do show de 

abertura
Local: Espaço Hall - Av. 

Ayrton Senna 5850 – Rio de 
Janeiro - Barra da Tijuca

Preço: a partir de R$50,00 
Faixa etária: 18 anos

Mais informações: www.
espacohall.com.br 
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Com o objetivo de fortalecer a salvaguarda 
do samba no Rio de Janeiro como patrimônio 
cultural e artístico do Brasil, o Candongueiro, 
em parceria com o Pontão de Cultura Cam-
pus Avançado, inicia um ousado projeto, que 
engloba três ações interligadas: oficinas, semi-
nários e festival. A inscrição está aberta no site 
do Candongueiro.

Liderança da Roda de Samba do Can-
dongueiro, Ivan Mendes, fala sobre o pro-
jeto lembrando seu pai, Ilton Mendes, fun-
dador da Casa que faleceu em 2022: “Era um 
sonho antigo do meu pai, que abríssemos 
a casa para além das rodas. O projeto tem 
como objetivo levar a tradição, os grandes 
nomes do samba e suas obras, para a nova 
geração, para a juventude. É uma forma de 
contribuir para a formação de novos sam-
bistas e também, na salvaguarda do samba 
enquanto patrimônio cultural. Vamos dividir 
nossa experiência de mais de 30 anos vivendo 
o samba aqui no Candongueiro. Seu Ilton 
do Candongueiro deve estar muito feliz”.

Durante 10 meses, o projeto “Tocando 
Meu Candongueiro” vai ofertar: uma ofi-
cina de Formação em Pesquisa do Samba, 
um Seminário com personalidades da his-
tória do samba e um Festival, que vai apre-
sentar a tradicional Roda de Samba do Can-
dongueiro recebendo um convidado espe-

cial, uma vez por mês. Todas as atividades 
são gratuitas.

A oficina de Formação em Pesquisa é vol-
tada a estudantes, professores, historiadores 
e amantes do samba e tem um grande atra-
tivo: aqueles que se inscreverem e participa-
rem com frequência terão entrada gratuita 
em todos os shows realizados no Espaço 
Cultural do Candongueiro durante um ano 
a contar de agosto. No total, serão oferta-
das 40 vagas e as inscrições são feitas pelo 
site do Candongueiro.

 ����	�!����������	�	�"#�	�	�
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E
stão abertas até o dia 31 as 
inscrições para 2,4 mil va-
gas nos cursos de Informáti-
ca Básica, Operação de Dro-

ne e Programação Móvel (IOT) dos 
Espaços da Juventude, equipamentos 
públicos da Secretaria Especial da Ju-
ventude Carioca (JUVRio) voltados 
para a inclusão de jovens no merca-
do de trabalho de inovação e tecnolo-
gia. As oportunidades estão distribuí-
das em 200 vagas para cada curso em 
todas as unidades: Estácio, Cidade de 
Deus, Vigário Geral e Vargem Pequena.

Durante todo mês de agosto, 
jovens de 15 a 29 anos aprenderão 
conceitos básicos de Informática, 
como pilotar um drone profissio-
nalmente e desenvolver aplicativos 
e soluções para dispositivos móveis. 
Os Espaços da Juventude já prepa-
raram mais de 2 mil jovens para as 
oportunidades da Indústria 4.0.

“Com a abertura de vagas nos Espa-
ços da Juventude, todos os meses, que-
remos capacitar cada vez mais jovens 

para o mercado da tecnologia. A cidade 
do Rio tem um potencial incrível e 
criativo nessa área e estaremos pron-
tos para os desafios que os jovens já 
enfrentam na busca por oportunida-
des de trabalho”, disse o secretário de 
Juventude Carioca, Salvino Oliveira.

�������� ��
Para se inscrever nos cursos de 

Informática Básica, Operação de Drone 
e Programação Móvel, basta acessar as 
redes sociais da Secretaria da Juven-
tude (www.instagram.com/juvrio) e 
preencher o formulário disponível. As 
aulas acontecerão de 1º a 31 de agosto.

Haverá turmas de Informática 
Básica nas segundas-feiras, de 8h às 
13h e de 16h às 21h. Já para Opera-
ção de Drone será possível estudar às 
terças e quintas-feiras, a partir das 8h, 
10:15, 13:30, 15:45h ou 19h. Quem 
preferir o curso de Programação Móvel 
terá aulas todas as quartas e sextas-
-feiras, a partir das 8h, 10:15, 13:30, 
15:45h ou 19h.
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O programa de talentos da 
Janssen Brasil está com ins-
crições abertas até 20/7 para 
pessoas sem experiência. As 
oportunidades são para tra-
balhar de forma presencial 
na área comercial em São 
Paulo (SP), Rio de Janeiro 
(RJ), Brasília (DF), Campi-
nas (SP), Ribeirão Preto (SP), 

São José do Rio Preto (SP), 
Belo Horizonte (MG), Recife 
(PE), Fortaleza (CE), Floria-
nópolis (SC) e Porto Alegre 
(RS). Para participar da sele-
ção, é necessário ter ensino 
superior completo em qual-
quer curso de graduação, além 
de conhecimento intermediá-
rio em pacote Office. 
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Oportunidades são para as unidade Estácio, Cidade de Deus, Vigário Geral e Vargem Pequena

#������ ������������������������������������
������������������������������������!��

Proteger e preservar amos-
tras dos ecossistemas de res-
tinga e possibilitar o desenvol-
vimento de pesquisa científica 
e de programas de educação 
ambiental são os objetivos do 
Parque Nacional da Restinga 
de Jurubatiba (PARNA). E o 
governo de Carapebus (RJ) 
investe para que as ações 
sejam facilitadas.

Uma das iniciativas é a 
abertura de processo sele-
tivo, por meio da Secretaria de 
Meio Ambiente, para agentes 
temporários ambientais atua-

rem no parque, que foi criado 
em 28 de abril de 1998, As ins-
crições tiveram início nessa 
segunda-feira (17) e serão 
encerradas sexta-feira (21).

As inscrições são pre-
senciais; os interessados 
devem comparecer à sede 
do PARNA/Macaé - Rodo-
via Amaral Peixoto, km 182, 
nº 5000, Barreto, Macaé/RJ 
Centro -, das 8h às 16h. As 
vagas são para agentes tem-
porários ambientais Nível I, 
Nível II e Nível III, conforme 
edital no link da bio.

Cumprindo demandas 
didáticas, recentemente o 
chefe do PARNA, Marcelo 
Pessanha, prestou informa-
ções sobre o processo de 
demolição das casas na área 
de proteção em Carapebus; 
trata-se de uma das preocu-
pações do governo, comen-
tada pela procuradora-geral 
do município, Kênia Quintal.

Segundo Kênia, se trata 
de uma área de preservação 
ambiental e há necessidade 
de que seja cumprida uma 
medida judicial: “A determi-

nação de demolição das áreas 
invadidas com construções 
sem autorização, se faz após 
uma liminar do Ministério 
Público Federal (MPF)”.

A procuradora-geral des-
taca que o governo municipal 
recebeu diversas ordens judi-
ciais para que sejam demo-
lidas casas construídas de 
forma irregular, que prejudi-
cam toda comunidade do bal-
neário de Carapebus. Marcelo 
Pessanha reforça: “São sen-
tenças e ordens judiciais que 
têm de ser cumpridas”.

A Associação Brasileira do Trabalho 
Temporário (Asserttem) prevê a geração de 
630 mil vagas temporárias no terceiro tri-
mestre de 2023 (julho, agosto e setembro). 
De acordo com a associação, o número é 
semelhante ao resultado do ano passado, 
quando foram geradas 629.880 oportuni-
dades no período.

Para o presidente da Asserttem, Marcos de 
Abreu, a geração de vagas do terceiro trimes-
tre dependerá de alguns fatores, que podem 
ou não impulsionar a criação de novas vagas 
temporárias, como: a redução dos juros; o 
preço das commodities, como soja e milho; 
e a aprovação da reforma tributária.

O regime jurídico da contratação de traba-
lhadores temporários visa a atender às neces-
sidades transitórias das empresas.

� $%��%�& �'�()(*+(&%� �
Os meses de julho, agosto e setembro ten-

dem a ter alta nas contratações temporárias, 
impulsionadas principalmente pelo período de 
férias escolares e pelo aumento da demanda 
das indústrias com foco no final de ano.

“As férias escolares impulsionam a abertura 
de vagas temporárias no setor de Serviço, com 
destaque para as companhias aéreas, hotela-
ria e parques de entretenimento. E setor da 
Indústria dá início às contratações para aten-
der às demandas de final de ano. Assim, todas 
essas áreas garantem reforços de trabalhado-

res temporários no período”, afirma o presi-
dente da Asserttem.

Neste 3º trimestre, as contratações devem ser 
puxadas pelo setor da Indústria (60%), seguido 
pelo de Serviços (30%) e Comércio (10%).

No 2º trimestre deste ano, foram gera-
das 524.460 vagas nos meses de abril, maio 
e junho.

“Tínhamos um receio para o 2º trimes-
tre de 2023 e ele foi confirmado. Os núme-
ros nos mostram uma estabilização do mer-
cado de trabalho temporário. Uma cautela 
nas contratações, onde elas seguem acon-
tecendo, mas dentro de uma normalidade 
recuada para o que se esperava para o ano 
de 2023”, conclui Abreu.

“Selecionados irão atuar no Parque Nacional da Restinga 
de Jurubatiba, no município de Carapebus”

Divulgação
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Os oito representantes 
brasileiros que estarão no 
Mundial de tiro esportivo 
paralímpico em Lima (Peru) 
fecharam a Copa Brasil da 
modalidade com 16 meda-
lhas. O evento foi dispu-
tado este final de semana 
no Rio de Janeiro e contou 
com provas de pistola e cara-
bina na Escola Naval e o trap 
no Centro Militar. Participa-
ram das provas 51 atletas de 
11 estados.

O torneio internacional 
na capital peruana ocor-
rerá de 19 a 29 de setem-
bro. A seleção verde e ama-
rela terá os paulistas Alexan-
dre Galgani e André Colin, 
os paranaenses Carlos Gar-

letti, Débora Campos e Sér-
gio Vida, o gaúcho Geraldo 
Rosenthal, o capixaba Bruno 
Kiefer e a catarinense Jéssica 
Michalack.

O principal destaque da 
Copa foi Alexandre Galgani. 
O atirador faturou três ouros 
nas provas R4 Carabina de 
Ar – Posição em pé Misto 
SH2, R9 Carabina .22 – 50m 
– Posição Deitado Misto SH2 
e R5 Carabina de Ar – Posição 
Deitado Misto SH2. Antes de 
embarcarem para o Mundial, 
os atiradores ainda disputa-
rão outro torneio nacional, 
o Campeonato Brasileiro de 
tiro esportivo, entre os dias 
1º e 3 de setembro, que tam-
bém será no Rio de Janeiro.

A dupla bicampeã olímpica Martine Grael e Kahena 
Kunze ficou com a sexta colocação na corrida da meda-
lha no evento-teste de vela para os Jogos Olímpicos de 
Paris. As atletas brasileiras estavam na quarta posição 
antes do final de semana.

No sábado (15), foram bem e subiram um posto. 
Depois, com a posição da corrida da medalha, que dá 
pontos em dobro, garantiram a vice-liderança. Dessa 
forma ficaram atrás apenas das holandesas Odile Van 
Aanholt e Annette Duetz na classe 49erFX.

O bronze foi das suecas Vilma Bobeck e Rebecca Net-
zler. As regatas ocorreram no Mediterrâneo, em Marse-
lha, que será sede da disputa olímpica em 2024. O pró-
ximo compromisso das multicampeãs é o Mundial de 
Haia, nos Países Baixos, de 8 a 20 de agosto.

O brasileiro Alison dos San-
tos ficou em terceiro lugar nos 
400 m rasos com o tempo de 
44.73 segundos na etapa da 
Polônia da Diamond League 
neste domingo (16). Essa foi 
a volta do corredor às pistas 
depois de dez meses de recu-
peração de uma grave lesão no 
joelho direito.

O tempo conquistado pelo 
paulista de São Joaquim da 
Barra é índice para o Campe-
onato Mundial de Budapeste 
(Hungria), de 19 a 27 de agosto, 
e índice olímpico. A vitória na 
prova deste domingo foi do 
recordista mundial, o sul-afri-
cano Wayde Van Niekerk, com 
44.08 segundos. Bayapo Ndori, 
de Botswana, foi o segundo 
colocado com 44.61 segundos.

O próximo compromisso do 

brasileiro, campeão mundial em 
2022 e medalhista de bronze em 
Tóquio 2021 nos 400 metros 
com barreiras, é a prova na qual 
ele é especialista na etapa de 
Mônaco da Liga Diamante, na 
sexta-feira (21).

“Alison está saudável, cor-
reu bem, foi uma prova forte 
boa, com possíveis medalhistas 
em Mundial e Olimpíada, com 
a presença do recordista mun-
dial dos 400 m, caiu como uma 
luva! Ele está cansado, não era 
pra ser diferente pela longa via-
gem, mas está muito bem, sem 
nenhum incômodo muscular 
pós-prova. Tiramos um peso das 
costas. Voltamos para o jogo”, 
afirmou o treinador Felipe de 
Siqueira à assessoria da Con-
federação Brasileira da moda-
lidade.

Bicampeãs olímpicas ficam atrás apenas da  
dupla holandesa na 49erFX

Martine e Kahena 
conquistam a prata 
em evento-teste 
para Paris 2024

Dez meses após cirurgia, Piu faz índice olímpico e mundial nos 400 m

Alison dos Santos  
volta às pistas com 

terceiro lugar na Polônia

Oito atletas que irão ao Mundial conquistaram 16 medalhas no torneio

Antes do Mundial,  
seleção domina  

Copa Brasil de tiro 
paralímpico

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO
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Quatro atletas pa-
ralímpicos desem-
barcaram, ontem, 
no Aeroporto San-
tos do Dumont, 
Rio de Janeiro, e 

foram recebidos por familiares 
e amigos ao som de ritmistas 
da bateria da Estação Primei-
ra de Mangueira.

Foram 54 atletas de 19 
Estados e 11 atletas-guia 
que participaram do Campe-
onato Mundial de Atletismo 
em Paris,  realizado no perí-
odo de 08 a 17 de julho.

De acordo com o Comitê 
Paralímpico Brasileiro (CPB), o Bra-
sil fez sua melhor campanha da his-
tória na competição, perfazendo um 
total de 47 medalhas, ficando na 

segunda colocação do quadro geral.
Com isso, o Brasil superou a sua 

melhor campanha na história da com-
petição, registrada em Dubai 2019, 

quando os brasileiros ficaram na 
segunda colocação do quadro geral, 
com 39 medalhas no total: 14 de 
ouro, nove de prata e 16 de bronze. O 

desempenho também ultrapas-
sou o resultado da edição de 
Lyon 2013, que até então era 
a melhor performance nacio-
nal, com 40 pódios no total, 
sendo 16 ouros, 10 pratas e 
14 bronzes, na terceira posi-
ção geral.                                                    

“Quero dizer que isso aqui é  
apenas o começo, quero agra-
decer a todos os nossos ami-
gos, familiares e patrocinado-
res que nos proporcionaram 
tudo que estamos vivendo hoje.

Agradeço ao meu técnico 
Fabio Dias que me colocou 
dentro de sua casa, já que 

venho de longe, para realizar o meu 
sonho. Agora vamos continuar a trei-
nar e a sonhar rumo a 2024”, disse o 
medalhista Ricardo Gomes.

ATLETAS PARALÍMPICOS 
DESEMBARCAM NO AEROPORTO 

DO RIO DE JANEIRO
FOTOS: DIVULGAÇÃO

CONFIRA A 
CLASSIFICAÇÃO: 

>> Ricardo Mendonça – T37 
(competem atletas com 
paralisia cerebral)
100m – Ouro
200m – Ouro
Revezamento 4x10m  
misto – Bronze;
>> Wallace dos Santos – 
F55 (Competem atletas 
em cadeiras de rodas com 
sequelas de poliomielite, 
lesões medulares)
Arremesso de peso – 
Bronze;
>> Washington Nascimento – 
T47 (Competem atletas com 
deficiências nos membros 
superiores)
100m – 4º lugar
>> Emanoel Victor de 
Oliveira – F37 (Competem 
atletas com paralisias 
cerebrais (31 a 34 para 
cadeirantes; 35 a 38 para 
andantes)
Arremesso de peso  
– 8º lugar.
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Líder do Brasileirão, o Bota-
fogo vive momento de grande 
sinergia entre o elenco e a tor-
cida alvinegra. Principal nome 
do time que venceu 13 das 15 
partidas que fez até aqui, o ata-
cante Tiquinho Soares ganhou 
uma linha especial de produtos 
licenciados do clube.

Artilheiro do Brasileirão 
com 10 gols marcados, Tiqui-
nho agora estampa camisetas, 
moletons e casacos. A iniciativa 
é uma parceria entre o alvinegro 
e a marca Reserva INK.

O atacante aparece em 
estampas estilizadas em estilo 
cartoon fazendo sua comemo-
ração característica e em outras 
artes. Os produtos variam entre 
R$ 89,90 e R$ 189,90.

“As dancinhas e o jeito irre-
verente de Tiquinho Soares, 

artilheiro do Brasileirão, ao 
comemorar os seus gols, agora 
vão estampar camisas e cora-
ções de milhares de alvinegros 
apaixonados”, diz trecho do 
comunicado do clube, que fala 
em estreitar laços com o torce-
dor: “A área de licenciamento 

enxergou no goleador do Glo-
rioso a inspiração para lançar 
a sua nova coleção de produ-
tos que fazem referência ao ata-
cante, destaque do futebol bra-
sileiro e sensação entre os bota-
foguenses.

A maior aposta no setor de 

licenciamento, buscando a pro-
ximidade com o torcedor, é um 
pedido do dono da SAF alvi-
negra, John Textor, e do CEO 
Thairo Arruda, segundo o 
diretor de Comunicação Julio 
Gracco. Há outras coleções pre-
vistas.

MARTA FAZ 
TREINO SEPARADO 

DA SELEÇÃO 
EM PRIMEIRA 

ATIVIDADE EM 
BRISBANE

Atacante se 
recupera de um 
edema e não 
preocupa para 
estreia do Brasil 
na Copa do 
Mundo

A atacante Marta voltou a 
treinar em separado nesta 
quarta-feira, na primeira 
atividade da seleção bra-
sileira na cidade de Bris-
bane, na Austrália. A jo-

gadora se recupera de um edema, mas 
não preocupa para a estreia do Bra-
sil na Copa do Mundo, na segunda-
-feira (24), contra o Panamá.

Marta fez trabalho de transição, 
já em processo final de recuperação, 
nesta quarta. A defensora Tainara 
seguiu os mesmos passos, também 
por causa de um edema na coxa. A 
CBF não divulgou maiores detalhes 
sobre as condições físicas das duas 
jogadoras.

Mesmo que esteja 100% recupe-
rada na segunda-feira, Marta deve 
começar a partida, na cidade de Ade-

laide, no banco de reservas. A ata-
cante não esteve em campo nos dois 
jogos-treino que a seleção já fez em 
solo australiano nas últimas sema-
nas. Após o coletivo, Pia comandou 
atividade específica com a defesa e, 
por fim, deu atenção às finalizações.

A atividade desta quarta foi a pri-
meira da seleção brasileira em Bris-
bane, que será a casa da equipe na 
fase de grupos da Copa. Até então, 
a equipe nacional vinha fazendo sua 
preparação para o Mundial na cidade 
de Gold Coast.

O Brasil está no Grupo F da Copa, 
que também será disputada na Nova 
Zelândia. Depois de enfrentar o 
Panamá na segunda-feira, a equipe 
de Pia terá pela frente a forte França, 
no dia 29, em Brisbane, e a Jamaica, 
em Melbourne, em 2 de agosto.

POLÍCIA RECONSTITUI 
MORTE DE TORCEDORA  
DO PALMEIRAS COM  
DRONES E SCANNERS 3D
A Polícia Civil fez uma reconstituição virtual  
da morte da palmeirense Gabriela Anelli, vítima 
de mais um episódio de violência associada 
ao futebol no último dia 8 de julho, no entorno 
do Allianz Parque, depois que torcedores de 
Palmeiras e Flamengo brigaram horas antes da 
partida entre as equipes.
Por determinação da Justiça de São Paulo, o 
Departamento de Homicídios e Proteção  
à Pessoa (DHPP) assumiu na última sexta-feira o 
caso, que antes estava com a Delegacia de  
Polícia de Repressão aos Delitos de Intolerância 
Esportiva (Drade).
O DHPP está analisando imagens da briga que 
resultou na morte da jovem palmeirense de 23 
anos e buscando novas filmagens que possam 
mostrar o exato momento em que a torcedora 
do Palmeiras foi atingida em seu pescoço pelos 
estilhaços de uma garrafa de vidro.
Segundo a delegada Ivalda Aleixo, chefe 
do DHPP, a polícia também ouviu novas 
testemunhas. “Estamos analisando todas as 
possibilidades”, afirmou Ivalda ao Estadão, sobre 
as investigações que tentam encontrar quem 
atirou a garrafa cujos estilhaços atingiram o 
pescoço de Gabriella Anelli.

CRIA DO FLUMINENSE, 
KAYKY SOFRE LESÃO  
NO BAHIA E VAI PASSAR  
POR CIRURGIA
Revelado pelo Fluminense, o atacante Kayky, de 
20 anos, que atua pelo Bahia, sofreu grave lesão 
no joelho esquerdo, passará por cirurgia e não 
tem previsão de retorno. O problema aconteceu 
no primeiro tempo da derrota por 2 a 0 para o 
Athletico-PR, no último domingo (16).
O Bahia informou em nota que Kayky terá 
que passar por uma operação, mas não deu 
um tempo para a recuperação do jogador. 
Jogadores que lesionam o ligamento cruzado 
anterior do joelho costumam levar no mínimo 
seis meses, com isso, a tendência é que o 
jovem não atue mais em 2023.

O Vasco foi notificado na última 
terça-feira pela Fifa devido a dívida 
que tem com o Nacional, do Uru-
guai, relativa a compra do lateral-
-direito Puma Rodríguez. O Cruz-
-maltino tem 45 dias para efetuar o 
pagamento e evitar o transferban, 
que é o impedimento de registrar 
novos jogadores. As informações 
são do “GE”.

O clube carioca deve US$ 900 mil 
(R$ 4,3 milhões) ao Nacional pela 
compra de Puma e mais US$ 18 mil 
(R$ 86,5 mil) de multa pelo atraso. 

Além disso, o Cruz-Maltino também 
tem uma dívida com o Tucumán pela 
compra de Manuel Capasso. A infor-
mação foi dada em primeira mão pelo 
canal “Atenção Vascaínos”.

O Vasco aguarda o novo aporte 
da 777 Partners, de R$ 120 milhões, 
programado para o dia 23 de setem-
bro, para melhorar a sua situação 
financeira. Com pouco dinheiro, 
o clube carioca tem dívidas com 
empresários, clubes e encontra difi-
culdade para contratar nesta janela 
de transferências.

Tiquinho Soares ganha linha de produtos no Botafogo

Atacante estampa linha de camisetas, casacos e moletons

Vasco é notificado 
 pela Fifa por dívida,  
e tem 45 dias para 
evitar o transferban

Cruz-Maltino tem débito de R$ 4,4 milhões com o Nacional
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